

Las heladas castigan de nuevo a los cultivos de habas y alcachofas del Camp d'Elx

Los termómetros cayeron hasta los cuatro grados bajo cero en pedanías como Derramador, Puçol o Algoda

© 01:15 ☆☆☆☆☆

Me gusta



NOTICIAS RELACIONADAS

M. POMARES

Las heladas volvieron a cebarse en la madrugada de ayer con los cultivos del Camp d'Elx, especialmente con los de habas y alcachofas. Las temperaturas no sobrepasaron los cero grados durante toda la noche, e incluso en pedanías como Derramador, Puçol, Algoda, Valverde Bajo o Balsares los termómetros cayeron hasta los cuatro grados bajo cero, lo que se tradujo en siete bajo cero a 15 centímetros sobre el suelo, según explicó el geógrafo Vicente Bordonado. Como consecuencia de esta situación, las habas y las alcachofas que habían comenzado a recuperarse de las heladas registradas a finales de diciembre, volvieron a sucumbir ante los efectos de esta nueva ola de frío.

Las heladas, como explicó Bordonado, fueron generalizadas en todas las partidas rurales de Elche, pero fueron más fuertes en aquellas que están en una cota baja, por un proceso de inversión térmica, ya que, como señaló Bordonado, "la masa de aire frío se acumula en zonas bajas". De hecho, añadió que las caídas del mercurio se vieron favorecidas por la ausencia de nubosidad y de viento.

No obstante, en zonas como Algorós, Alzabares Bajo, Maitino o Perleta, donde el descenso no fue tan acusado, el geógrafo precisó que "es posible que las alcachofas sólo hayan acabado manchadas, pero no se hayan producido heladas de consideración".

Desde los colectivos agrarios aseguraban ayer que todavía es pronto para cuantificar las pérdidas, aunque desde la Comunidad de Labradores y Ganaderos, la Unió de Llauradors i Ramaders, y Jóvenes Agricultores, sus responsables locales, Antonio Valero, Santiago Pascual y Pedro Valero, respectivamente, coincidieron en señalar que alcachofas y habas eran las plantaciones más afectadas, aunque también tenían noticias de que se habían producido heladas en otras hortalizas de invernadero, especialmente en aquellas instalaciones que no contaban con sistema de calefacción.

* **El brusco descenso de temperaturas deja a la provincia con mínimas de -10 grados. Elche**